

Imperdible: exposición Minuta del Artista Alejandro Salcedo, nominado al XII Premio Luis Caballero

Una reflexión sobre la burocracia y la tensión entre los acuerdos de palabra y los acuerdos de papel se exhibirá en la Galería Satélite del 21 de noviembre al 7 de diciembre de 2023

El Instituto Distrital de las Artes - Idartes se complace en anunciar la exposición *Minuta* del reconocido artista Alejandro Salcedo, uno de los nominados al XII Premio Luis Caballero. La muestra se llevará a cabo en la Galería Satélite del 21 de noviembre al 7 de diciembre de 2023.

Minuta es una profunda exploración de la burocracia y la complejidad de trasladar acuerdos verbales al rígido mundo de los documentos escritos. Alejandro Salcedo, artista graduado de la Universidad Nacional de Colombia y con dos másters de Chelsea College of Art and Design en Londres, ha desarrollado esta exposición a partir de su trabajo colaborativo en cine y performance desde 2019.

"Desde 2019 he venido desarrollando cuatro películas cortas invitando a artistas a colaborar con trabajo que va desde rehacer sus performances ya existentes, plantear acciones o situaciones nuevas, hasta prestar su presencia física para determinada escena. La meta es exhibir el proceso como una sola situación de cine ampliado, repartiendo las proyecciones en diferentes espacios, por capítulos, donde se pueda ver el arte que ha participado en el proceso y generar nuevas situaciones performáticas que también sean filmadas. Querer mostrar este proceso colaborativo trajo la necesidad de legalizar el proyecto y pensarlo desde el mundo de papel: ¿Cómo pasar al mundo del derecho una serie de acuerdos de palabra? ¿Cómo señalar la situación concreta burocrática desde donde estoy planteando esta exposición?", expresa Alejandro Salcedo.

Sobre el artista

Alejandro Salcedo cuenta con una trayectoria notable en el ámbito artístico, habiendo participado en exposiciones colectivas en instituciones como el Museo de Arte de Pereira, el ICPNA en Lima, Perú, y el Museo Tamayo en México D.F. Sus exposiciones individuales han sido presentadas en importantes galerías y espacios independientes en Bogotá, como Casa Riegner, Espacio El Dorado, Más Allá y En Bajada. Desde 2018, se ha dedicado a la realización de películas en 8 mm, colaborando con diversos artistas. Su primera película, "Pedaló", forma parte de las colecciones del Proyecto Bachué, Lara's Foundation y el Banco de la República.

Premio Luis Caballero

El Premio Luis Caballero, organizado por Idartes, es uno de los reconocimientos más importantes para los artistas contemporáneos en Colombia, promoviendo la creación de proyectos que fomenten la reflexión y el diálogo en el ámbito artístico.

